

Preisträger 2017

Wir gratulieren und danken allen Kulturschaffenden in Mauthausen und auch jenen von außerhalb unseres Ortes die sich für und in unserem Ort engagieren. Unsere sehr aktiven KünstlerInnen und Kulturschaffenden leisten einen wichtigen kulturellen Beitrag und bereichern das gesellschaftliche Leben in Mauthausen. 9 Personen und Vereine haben sich 2017 Jahr um den Kulturförderpreis der Gemeinde beworben, der mit € 2000 dotiert ist und von einer namhaften Jury bestehend aus KünstlerInnen, KulturwissenschaftlerInnen vergeben wurde.

Keine leichte Entscheidung. Die Jury hat ein besonderes Augenmerk auf die Projektidee, die künstlerische Ausführung, die gesellschaftliche Wirkung und das Engagement das aus den Einreichungen zu erkennen war, gelegt.

Die Jury hat sich für zwei Projekte entschieden und vergibt dieses Jahr den Kulturförderpreis an Werner Wöckinger für das Buchprojekt „Nachwuchsfußball in Mauthausen – eine Bestandsaufnahme“ und an die Landjugend Mauthausen für ihr Laientheater mit den Flüchtlingen.

Werner Wöckinger „Nachwuchsfußball in Mauthausen – eine Bestandsaufnahme“

Literarisch ist Werner Wöckinger bereits mehrmals in Erscheinung getreten. Das Projekt des Fotobuches soll einerseits die gesellschaftspolitischen und damit auch kulturpolitischen Aspekte der Fußballnachwuchsarbeit und andererseits die Menschen hinter den nackten Zahlen hervorheben und beleuchten.

Landjugend Mauthausen „Laientheater mit Flüchtlingen“

Aufführung eines Theaterstückes in Mauthausen mit Asylwerbern aus dem Ort mit der Zielsetzung einer aktiven gelebten Integration. zusammen Texte lernen, das Bühnenbild gestalten, proben und bei 4 ausverkauften Veranstaltungen den Erfolg genießen und nach Außen gemeinsam sichtbar werden.